

April/Mai-2 2024



Was ich noch sagen wollte:

Zorica Nikolic hat eine neue Sportart aus den USA, namens **Pickleball**, die sehr an das Tennisspiel angelehnt ist, zum TSV Pentenried gebracht. Wenn es erfolgreich angenommen wird, soll daraus eine eigene Abteilung entstehen.

Derzeit hat der Hauptverein einen Termin am Montag in der Halle zur Verfügung gestellt.

Zorica teilt mit, dass der jetzige Termin montags von 12 bis 15 Uhr ist, weitere Vormittagstermine aber möglich sind, bei Interesse auch Sonntag vormittags. Es werden nach Möglichkeit meistens Doppel gespielt, aber man kann auch Einzel spielen. Schläger und Bälle sind vorhanden.

Das wäre doch ein wunderbarer Ausgleich, falls das Tennis-Wetter einmal nicht mitspielt bzw. für die Wintersaison.



Zorica gibt Euch gerne weitere Auskünfte über diese neue Sportart, für die Anmeldung hat sie eine Whatsapp-Gruppe eingerichtet. Interessenten können sich gerne bei ihr melden, um in die Gruppe aufgenommen zu werden.

(Tel. 0174-7442968)

Traudy

